
 

 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

                                           

 
前半：卓話、後半：クラブフォーラム 

本日の卓話は、歌手 神野 美伽 氏 

「日本の歌、私の唄」 

（三宅 壽 会員ご紹介） 

本日の例会 

◆会長報告：陣内 副会長より 
   今年度の東京新橋 RCは、RIテーマである「人類
に奉仕するロータリー」および 2750 地区の運営方
針である「奉仕の哲学を実施しよう」を受けて、本年
度の標語を「みんなで繋ごう、奉仕の和」としまし
た。当クラブの創立時からのモットーである「親睦」
を深め、そこからみんなで和して、和やかに奉仕活
動を実践しようという目標です。 

   具体的な活動方針としてはクラブヴィジョン達成
のために、①60 名体制の維持、②財務の健全化、
③奉仕活動の活性化、④情報の共有化・人材育
成、⑤委員会活動の活性化、の 5項目の課題実現
に取り組んで参ります。 

 
◆親睦委員会：冨岡 委員長 
   当クラブ全ての会員がロータリアンとしての存在
意義を掴み、世代・職業を超えて会員間の親睦を
深めて参ります。具体的には、柿崎の棚田支援、一
声会ゴルフ会の開催、秋の炉辺、クリスマス例会等
の楽しい企画を検討・実施致します。 

 
◆会員増強委員会：河村 委員長 
   当クラブは、昨年度に 60 人体制の達成が叶いま
した。この体制を盤石なものとすることが今年度の
目標です。ロータリアンにふさわしい方がお近くに
いらっしゃれば是非ご推薦下さい。当クラブへの理
解を深めて頂き、会員増強を図って参ります。 
また、退会防止も大きなテーマです。新会員をフォ
ローする体制の構築を行います。紹介者の他にサ
ポーターを設置することが必要です。 

 
◆社会奉仕委員会：松井 委員長 
   当委員会は、ロータリークラブの原点となる「社会
への奉仕」の理念に基づき活動を行い、ターゲット
である「街に緑と水を」の活動を推進します。 

    1412号  2016/9/13 

今年度は、昨年度まで行なっていた「みなと
区民祭りへの出店」、「港区小中学生環境作
文コンクールの開催」がなく、新たに港区と関
連する社会奉仕活動を考える必要がありま
す。皆様のご意見を頂戴できれば幸いです。 

 
◆国際奉仕委員会：金澤 委員長 
   今年度は、継続中のカンボジアでの識字
率向上プロジェクトを行い、前年度に引き続
き現地視察実施を検討します。地区補助金
を上手く活用できていることもプロジェクト継
続につながっている状況です。 

 
◆講評：西澤ガバナー補佐 
   副会長・各委員長様からの説明を拝聴し、
東京新橋ＲＣが筋肉質のクラブであるとの印
象を受けました。隅から隅まで神経の行き届
いたクラブという理解です。メンバー間の親睦
を中心に信頼関係を築くことが大事であり、ロ
ータリークラブを良くして行く責務を負われて
いることが分かりました。東京新橋ＲＣが中心
となって千代田グループを引っ張ってもらい
たいと思います。 

～前回の例会～ 

  「クラブ協議会」 

～来日生のスピーチ～ 

マリア・フェルナンド・カバ

ゾス・カスティーヨ さん 

 

「大変お世話になり、あり

がとうございます。来日初

日に行った富士山の参拝

が思い出深いです。日本

人の温かさに触れて非常

に嬉しく思っています。」 

～9月のお誕生日～ 

尾島  俊雄  会員 

河村  守康  会員 

今泉  有仁  会員 

坂本  正彦  会員 

高橋 秀一郎 会員 

中井  隆三  会員 

福本  正勝  会員 

加藤  和子  会員 

おめでとうございます！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 9 月 20 日（火）は、ガバナー公式訪問です。 

当日は、国際ロータリー 第 2750 地区ガバナー 

大槻 哲也 様の卓話です。 

演題は、「人生の泣き笑いとロータリー」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

陣内  隆  西澤ガバナー補佐、熊本グループ幹事、ようこそ

お越しくださいました。本日はどうぞよろしくお願 

い致します。 

冨岡 洋一 佐渡・柿崎では大変お世話になりまして有難うご 

ざいました。とてもおいしいお酒で楽しみすぎてし

まいました（汗） 

松井 秀文 遅ればせながら8 月 26 日の柿崎棚田視察旅行会

参加の皆様ご苦労様でした。生憎の雨でしたが、

私にとっては大変有意義な旅行でした。 

海瀬亀太郎 ①妻の誕生日、美しい花を有難うございました。 

②元留学生と交流を深めた Bhutan から無事戻り

ました。 

③ロータリー財団への寄付お願いします。 

中根 正紀  家内の誕生日にきれいなバラの花束を有難う 

ございました。 

岡田 髙治  「誕生日のお花をありがとう・・・」と、家内がニコ 

ニコッ 

田邊 勉   家内の誕生日にバラの花をありがとうございまし

た。 

加藤 和子  お誕生日のお花、ありがとうござました！ 

水谷 新嗣  西澤ガバナー補佐、本日は最後にとても結構な

講評を頂きまして有難うございました。前もって

御礼申し上げておきます。（笑） 

○会長報告（代理：陣内副会長） 
・最近は、台風 10 号～12 号のニュースが気になりま
した。また新たに 13 号も発生したとの話ですので、
皆さまにおかれましても十分ご注意ください。 

・派遣候補生の選定が行われています。最近の高
校生の立派な目標意識には唯々驚いています。 

・本日、今年度第三回の理事・役員会が開催されま
した。 

・次週、クラブフォーラムを開催しますが、本日はそ
れに先駆けてクラブ協議会を行います。西澤ガバ
ナー補佐、熊本グループ幹事、本日はようこそお
越し下さいました。御礼申し上げます。 

 
〇幹事報告 

・「戦没者慰霊法要・世界平和記念式典」について 

    ミクロネシア連邦のポンペイＲＣより、戦没者慰霊

法要および世界平和記念式典のご案内を頂きまし

た。11 月 11 日に式典と交流会が実施されます。興

味のある方は、事務局までお問い合わせ下さい。 

・「ＲＬＩパートⅠ開催」について 

   今年度ＲＬＩパートⅠ開催のご案内です。10 月 1 日

（土）9:20～17:30 まで国立オリンピック記念青少年

総合センターにて開催されます。 

・「寄付 BOX へのご協力」について 
  本日は月初につき、寄付 BOX へご協力下さい。 
・「クラブフォーラム」について 
  次週は、卓話に続き、クラブフォーラムを行いま 

す。テーマは、「港区における奉仕活動」です。 
 
〇委員会報告 

 ・ロータリー財団委員会より – 海瀬 委員長 

   本日より受付に寄付 BOX・封筒を設置しました。 

皆様のご協力をお願いします。 

 ・ＳＡＡより – 鞍掛 委員長 

   例会時の中華料理に関して、皆さまよりご意見を頂

戴していましたが、楼外楼の中華料理の方が美味し

いという声が多かったため、楼外楼に戻しました。 

■ 9 月 6 日例会プログラム 
1．点鐘  2．国家「君が代」、 
3．ロータリーソング「奉仕の理想」  
4．お誕生日のお祝い 
5．来日生（Maria Fernanda Cavazos Castillo さん） 

のスピーチ  
6．（副）会長報告  7．委員会報告  
8．クラブ協議会   9．点鐘 

第 2750 地区千代田グループガバナー補佐 西澤民夫 様

〃      〃        グループ幹事 熊本誠司 様 

■ 出席報告 
9 月 6 日出席者 38 名 ビジター3 名 出席率 68％ 
8 月 30 日出席者 33 名 メーキャップ 12 名 計 45 名 
会員数 58 名 出席対象者 55 名 修正出席率 82％ 

■ ビジター（敬称略） 

長家 靖（岡山南）、廣濱 成一（豊橋ゴールデン） 

村田 龍二（東京西） 

第 1458 回 例 会 報 告  


